



Events | Modellbahn-Expo/Passions Ferroviaires am Kaeserberg

Ici c'est Fribourg

Die Reise der Modellbahn-Expo durch die Schweiz geht weiter. Nach Elm im vergangenen Jahr fand am Wochenende vom 30. April und 1. Mai 2022 die beliebte Modellbahnschau der Spitzenklasse bei den Chemins de fer du Kaeserberg im freiburgischen Granges-Paccot statt.

Von Stefan Treier (Text/Fotos)

Mit der Modellbahn-Expo verbindet der geneigte LOKI-Leser in erster Linie die historische Seetalbahn und ihr Remisenfest im luzernischen Hochdorf, das der Modellbahnschau in den letzten Jahren ihre Heimat gab. Pandemiebedingt suchte Organisator Michael Kohler Alternativen zum Lokomotivdepot und fand diese im letzten Jahr beim Verein Sernftalbahn im glarnerischen Elm und in diesem Jahr bei den Chemins de fer du Kaeserberg in Granges-Paccot nahe der Stadtgrenze zu Freiburg im Üechtland. Die Reise durch die Schweiz soll aber in keinem Fall eine Abkehr von Hochdorf sein, wie Kohler festhält. Denn am 3. und 4. September 2022 kehrt die Modellbahn-Expo wieder in ihre Heimat im Luzerner Seetal zurück, dann findet nämlich das 14. Remisenfest in Hochdorf statt.



So ruhig wie auf diesem Bild war es am Ausstellungwochenende in Granges-Paccot nur selten.